



**Vendredi, 16 novembre
2018, 20 h 00 – 21 h 45**
manifestation suivie
d'un apéro

Cinéma Movie 1
Seilerstrasse 4, Bern
Berne (à 5 minutes à pied
de la gare de Berne, en
direction de l'Hôpital de
l'Île) | Entrée libre

« ÊTRE SUISSE-*SSE, QU'EST-CE QUE ÇA VEUT DIRE ? »

Une manifestation publique du groupe socialiste de l'Assemblée fédérale

Que signifie être Suisse-*sse ? Dans ce pays, on en discute volontiers et très régulièrement – souvent avec une passion franchement « non helvétique ». Un exemple actuel en est le débat (inqualifiable) sur la « double nationalité » entourant l'équipe nationale suisse de football. La façon dont la Suisse gère sa réalité migratoire, la manière dont l'appartenance est renégociée ou encore la mesure dans laquelle les institutions sociales, politiques et économiques sont adaptées à cette réalité – tels sont quelques-uns des thèmes abordés par l'Institut Nouvelle Suisse (INES), fondé en 2018.

Dans sa présentation, l'historien zurichois **Kijan Espahangizi**, coprésident de l'INES, montrera en quoi consiste l'adoption d'une « perspective post-migratoire » sur la Suisse et examinera les exigences et les idées actuelles en matière de politique d'intégration. La conseillère nationale vaudoise Ada Marra, qui a récemment publié le livre intitulé « Tu parles bien français pour une Italienne », **Grazia Tredanari**, en tant que représentante du PS Migrant-e-s, et **Zoltan Doka**, responsable du groupe d'intérêts Migration chez Unia, auront ensuite une discussion avec lui. La soirée sera animée par **Cédric Wermuth**, vice-président du groupe socialiste.

PS